

Jolyn Beer führt Freiheit zum Traumstart

Sportschießen: Team der Schützenbrüderschaft gewinnt zum Beginn der Luftgewehr-Bundesliga beide Duelle.

Höhr-Grenzhausen. Der Jubel bei den Bundesliga-Schützen der Schützenbrüderschaft Freiheit war am Sonntag in Höhr-Grenzhausen nahe Koblenz riesengroß. Mit zwei Siegen zum Saisonstart gelang nicht nur ein Auftakt nach Maß, das Team der Trainer Christian Pinno und Christian Klees setzte sich gleich an die Tabellen Spitze.

Schon am Samstagnachmittag gegen die SSG Kevelaer hatten die Sösestädter Betriebstemperatur. Mit einer Glanzleistung holte Jolyn Beer gegen Alexander Thomas den ersten Zähler, bei ihrem 399:393-Erfolg verfehlte sie nur einmal das gerade einmal 0,5 Millimeter kleine Scheibenzentrum. Michaela Thöle und Martina Prekel sorgten mit jeweils hervorragenden 395 Zählern gegen Jana Erstfeld (392) und Katrin Leuschen (388) für die Vorentscheidung zu Gunsten der Freiheiter. Der Spanier Jorge Diaz musste sich an der Spitzenposition Petar Gorsa aus Kroatien nur knapp geschlagen geben (393:395), Lukas Fischer unterlag Katharina Kösters mit 382:391 zum 3:2-Endstand.

Gölkau leistet Gegenwehr

Der einzige Bundesliga-Vertreter aus den neuen Bundesländern, der SV Gölkau leistete dem SB Team am Sonntagmorgen bis zur Halbzeit erbitterte Gegenwehr, ehe die Harzer in der zweiten Matchhälfte die sich ihnen bietenden Möglichkeiten konsequent ausnutzten. Thöle sorgte mit einer weiteren starken Vorstellung mit 396:393 für die Führung, Beer holte in bravouröser Manier den zweiten SB-Punkt gegen Charleen Bähnisch

„Unsere Gegner werden in Bestbesetzung antreten können, da sind wir krasser Außenseiter.“

Christian Pinno, Trainer der Freiheiter, mit Blick auf die kommenden Duelle

(397:396). Auch Fischer zeigte in seinem zweiten Duell seine Qualitäten und gewann mit 391:386 den dritten Zähler. Sowohl Diaz (395:395 gegen Tomasz Bartnik aus Polen), als auch Prekel (389:389 gegen Christian Brennisen) mussten in ihren Partien ins Shoot-Off.

Prekel siegte gleich im ersten Stechschuss (10:9), Diaz jubelte mit seinen Teamkameraden nach drei Schüssen (10:10, 10:10, 10:9) nicht nur über seinen Punktgewinn und den klaren 5:0-Erfolg über den SV Gölkau, sondern auch über die punktgleiche Tabellenführung mit dem BSV Buer-Bülse im deutschen Oberhaus.

Ende Oktober warten in Gölkau die nächsten beiden schwierigen Aufgaben auf das SB-Team. „Diese Duelle werden uns alles abverlangen“, sagt Trainer Christian Pinno mit Blick auf die Matches gegen die SG Mengshausen und den KKS Nordstemmen und ergänzt: „Unsere Gegner werden in Bestbesetzung antreten können, da sind wir krasser Außenseiter.“ Die Freiheiter müssen auf ihre Beste verzichten, denn Jolyn Beer wird an diesem Wochenende im indischen Neu-Delhi beim Weltcup-Finale für den Deutschen Schützenbund antreten.



Jolyn Beer erzielte mit 399 Ringen eine Weltklasseleistung.

Foto: Verein